

Gran Centre y El Xiprer de Cáritas recogerán alimentos este fin de semana para paliar las necesidades de los nuevos inmigrantes

Quince mil velas solidarias contra el hambre

Xavier Solanas



Gran Centre y El Xiprer ya lo tienen todo a punto para la fiesta solidaria del viernes y el sábado.

PACO MONJA

Velas solidarias. Velas con luz para ver mejor el hambre que acecha en cada esquina de la ciudad. Miles de velas son las que Gran Centre y El Xiprer de Cáritas de la Iglesia de Sant Esteve encenderán a partir de las diez de la noche del sábado, después de participar en una cena que reunirá a cerca de 1.000 personas. La iniciativa, que no tiene carácter de propuesta de récord, ni nada que se le parezca, tiene como objetivo la recogida de alimentos en un fin de semana solidario que, en beneficio del Xiprer, llevará a cabo Gran Centre por tercer año consecutivo al objeto de llenar su despensa, necesitada de alimentos básicos como leche, garbanzos, legumbres, azúcar, aceite... Más allá de esta propuesta que se verá acompañada por el encendido de miles de velas (unas 15.000 que les ha dado para la ocasión la empresa Cotyastor), los responsables de esta iniciativa han repartido también unas hojas con una frase que da pie a formular un deseo o una petición: "Juntos podemos...". Según indicó **Mercè Riera** en rueda de prensa el miércoles al mediodía, se trata de recoger ideas para hacer con ellas un libro y poder poner en práctica algunos de los deseos propuestos.

Después de la cena del sábado, se realizará la lectura de un manifiesto en diferentes lenguas en favor de los más necesitados y se llevará a efecto el encendido de las velas que la gente tendrá en su poder en un espacio, la Porxada, que estará llena de gente y que brillará con luz propia al quedar apagadas las luces del entorno. Una luz, coinciden en manifestar **Amadeu Barbany**, el rector **Francesc Pardo** y la propia **Mercè Riera**, que ha de servir para encender aún más los lazos solidarios con aquellos que más lo necesitan. Según su experiencia y

los datos que manejan diariamente, en estos momentos el hambre acecha a muchas familias de Granollers y alrededores, poniendo de relieve un panorama bastante desolador y preocupante. Desde El Xiprer siguen adelante con su proyecto, pero comprueban, afirman, que cada día tienen más gente que les pide ayuda, entre ellos los nuevos inmigrantes procedentes del Norte de África (especialmente de Marruecos y de Latinoamérica, destacando los originarios de Ecuador).

Según Pardo, en algunos momentos y a pesar del esfuerzo que realizan, «la situación es casi insostenible». Desde Cáritas de Sant Esteve y también con la ayuda del Xiprer, dan comida a unas 280 familias, a las que hay que contar muchas más que reciben ayudas de otras parroquias. Por lo que hace referencia al Xiprer, destacan los 20 desayunos que dan diariamente por la mañana a «personas que hacen todo lo que pueden para encontrar trabajo» y las 40-50 comidas del mediodía que ofrecen a «aquellos que lo tienen peor debido a su condición personal», un servicio que se lleva a cabo gracias a la ayuda desinteresada de 105 voluntarios. Más allá del comedor, El Xi-

prer ha dado un paso adelante con la puesta en marcha de dos viviendas residencia; en una de ellas viven cinco personas que tenían dificultades para estar en la calle sin trabajar, y en la otra un total de 12, dos argentinas y 10 marroquíes, la mayoría de ellas sin papeles.

Riera dio las gracias por la ayuda que reciben de las empresas —50.000.000 de pesetas en productos el año pasado—, una cifra rebasada ya con 62 en estas fechas. Desde El Xiprer consideran que, con la ayuda de colaboradores como los de Gran Centre y la de miles de personas, «Juntos podemos... encender miles de velas solidarias en favor de quienes ven como el hambre acecha ya por doquier».

Francesc Pardo de Cáritas Sant Esteve: «Ciertamente, estamos un poco desbordados por la necesidad»

OPINIÓN

El día de la justicia

El 23 de maig passat va tenir lloc a Catalunya la celebració oficial del dia de la Justícia instaurat per resolució del Govern català. La intenció no és altra que la de (commemorant la data de creació del Tribunal Superior de Justícia de Catalunya) donar a conèixer la justícia als ciutadans així com permetre que, amb els diversos fòrums i debats organitzats, puguin els anomenats operadors jurídics fer una anàlisi de la situació i estat d'aquest tercer poder de tot Estat de Dret.

La iniciativa duta a terme sembla positiva encara que sigui pel senzill fet de que tota possibilitat de debat, tota confrontació d'idees i qualsevol intercanvi d'opinions comporta, sempre, una major facilitat en la solució dels temes.

I certament que l'estudi d'allò que és la justícia, de la manera en que aquesta s'imparteix al nostre país, dels seus defectes i de les seves mancances, va tenir una data d'inici com fou aquest 23 de maig de 2002. També té lloc el mateix dia l'acte constitutiu del Consell de Justícia de Catalunya, creat tanmateix per Decret del nostre Govern. Aquest ens que preveu que en el seu sí hi siguin tots aquells que, d'una manera més propera o no tan propera, tenen alguna vinculació i relació amb el món de la justícia té com finalitat (segons la lletra i l'esperit del text del decret) estudiar i valorar el funcionament de la justícia en el nostre país i promoure i impulsar les solucions que es considerin adients per una millora d'aquest servei. En l'acte constitutiu, presidit pel President de la Generalitat i amb la assistència de tres Consellers (Governació, Justícia i Interior) hi foren totes les institucions que en el Consell són previstes llevat dels representants de la judicatura i de la fiscalia. A ambdós s'els va comunicar per escrit que no havien d'adherir-se al Consell comunicació que partia de la idea de que aquest Consell significa un embrió d'un futur poder judicial català. En l'acte públic i institucional del dia de la Justícia aquests representants de la judicatura i la fiscalia manifestaren la seva contrarietat dient textualment que el Consell de Justícia de Catalunya no encobreix cap frau de llei.

Opino, personalment, que s'ha d'anar treballant per tal de que la situació es pugui reconduir fins aconseguir vèncer aquests tant infundats temors e imposicions absurdes ja que em sembla de vital transcendència que pugui tenir el més alt nivell d'efectivitat aquest Consell de Justícia com eina que està cridada a ser per aconseguir la tant necessària millora del servei públic que és la justícia.

La imposició inconsistent del centralisme, torna, de nou (i ja massa sovint) a pretendre vetllar pel manteniment del seu poder tot i que amb aquests tipus d'actes es pugui malmetre la intenció i possibilitat de cercar mitjans per la millora d'un servei públic.

CARLES FONT
Advocat